

## 子育て

広告



ほんま  
本間さん

待機児童の解消に取り組んでいると思いますが、一時保育も利用しやすくしてほしいです。

一時保育も含めてお受けしていますが、まだ不十分なので、どんどん増やしていく努力をしています。

## 高齢者福祉



きつ  
木津さん

高齢者世帯の方が、地域住民とうまく交流を図るためには、町内会の垣根を越えたつながりも必要ではないでしょうか。

町内会だけではなく、老人クラブなど、地域に出て行くきっかけ作りを、まちづくりセンターや福祉のまち推進センターが担っていきます。



はしもと  
橋本さん

介護保険制度で本当に使いたいサービスを使えない人がいる現状について、どのようにお考えでしょうか。

財政上の問題から必要な方に十分な介護サービスが行き届かないことがあるのは事実です。制度を充実させていくことが今後の課題だと思います。



たがり  
田嶋さん

寝たきりや孤独死を防ぐためには、健康を維持しながら元気に暮らせるような環境づくりが大事ではないでしょうか。

高齢者が家の中に引きこもらないように、外に出て交流するきっかけを行政もつくる必要があります。

各区の開催状況については、本誌6ページをご覧ください。

ふらっとホームの発言概要については、下記ホームページからもご覧いただけます。

札幌市公式ホームページ「札幌市長のページ」

区公式ホームページ「きよた<sup>ファン</sup>倶楽部」

HP [www.city.sapporo.jp/city/mayor/towntalk/](http://www.city.sapporo.jp/city/mayor/towntalk/)

HP [www.city.sapporo.jp/kiyota/kocho/flathome/](http://www.city.sapporo.jp/kiyota/kocho/flathome/)

